

**LEMBAR**  
**HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW**  
**KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Jurnal Ilmiah (Artikel) : Faktor-faktor yang Mempengaruhi Konservatisme Akuntansi  
 Penulis Jurnal Ilmiah : Maria Oktavia Sinambela dan Luciana Spica Almilialia  
 Status Penulis : Penulis Kedua dan Penulis Korespondensi  
 Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : Jurnal Ekonomi dan Bisnis  
 b. Nomor/Volume : Vol. 21 No. 2  
 c. Edisi (bulan/tahun) : Tahun 2018  
 d. Penerbit : Universitas Kristen Satya Wacana Salatiga  
 e. Jumlah halaman : 24 halaman

Hasil Penilaian *Peer Review* :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi <input type="checkbox"/>	Internasional <input type="checkbox"/>	Nasional Terakreditasi <input checked="" type="checkbox"/>	Nasional Tidak Terakreditasi <input type="checkbox"/>	Nasional Terindeks DOAJ,dll <input type="checkbox"/>	
a) Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			<b>2,5</b>			2,3
b) Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			<b>7,5</b>			7,3
c) Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			<b>7,5</b>			7,2
d) Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			<b>7,5</b>			7,2
<b>Total = (100%)</b>			<b>25</b>			24
<b>Kontribusi pengusul (penulis pertama/anggota utama)</b>						50%x 24 =12
<b>Komentar Peer Review</b>	<p>1. Tentang Kelengkapan dan kesesuaian unsur:          Karya ilmiah memiliki unsur yang lengkap yaitu abstrak, pendahuluan, kajian pustaka dan perumusan hipotesis, metoda penelitian, hasil dan pembahasan, simpulan, daftar pustaka. Pendahuluan sudah menyajikan gap penelitian, tujuan dan manfaat penelitian. Penulis sudah menggunakan literatur yang memadai, tahun yang terkini sampai penerbitan dan perumusan hipotesis sudah diawali dengan argumentasi dan dukungan penelitian terdahulu yang memadai.</p> <p>2. Tentang ruang lingkup dan kedalaman pembahasan:          Ruang lingkup penelitian tentang factor-faktor yang mempengaruhi konservatisme akuntansi. Pembahasan telah diuraikan secara statistis dan penjelasan yang memadai dan dikaitkan dengan literatur review. Sintesis telah dilakukan dengan baik dan merujuk pada teori yang digunakan.</p> <p>3. Kecukupan dan kemutakhiran data serta metodologi:          Data dan metodologi sudah dipaparkan dengan memadai. Data sekunder dari Bursa Efek Indonesia dan data harga saham harian dari Yahoo Finance. Variabel dan definisi</p>					

operasional variabel sudah dipaparkan, demikian juga teknik analisis dengan regresi linier berganda sudah dipaparkan dengan lengkap.

4. Kelengkapan unsur kualitas penerbit:  
Penerbit memiliki kualitas memadai, SINTA 2, dan reviewer memiliki reputasi yang memadai.
5. Indikasi plagiasi: Tidak ada indikasi plagiasi, 24% similarity index, 23% internet sources, 5% publications.
6. Kesesuaian bidang ilmu:  
Naskah sesuai dengan bidang ilmu Akuntansi, khususnya Akuntansi Keuangan.

Salatiga, 12 Maret 2020

Reviewer 1



Prof. Dr. Intiyas Utami, SE., M.Si, Ak

NIP : 2002001

Unit kerja : Fakultas Ekonomika dan Bisnis

Universitas Kristen Satya Wacana

Jabatan Akademik Terakhir: Guru Besar

Bidang Ilmu : Akuntansi

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Jurnal Ilmiah (Artikel) : Faktor-faktor yang mempengaruhi konservatisme akuntansi  
 Penulis Jurnal Ilmiah : Sinambela dan Luciana Spica Almilia  
 Status Penulis : Penulis kedua  
 Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : Jurnal Ekonomi dan Bisnis,  
 b. Nomor/Volume : Vol.21 No. 2  
 c. Edisi (bulan/tahun) : Tahun 2018  
 d. Penerbit : -  
 e. Jumlah halaman : 24 halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah :  Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi  
 (beri v pada kategori yang tepat)  Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks DOAJ dll

NO	ASPEK	URAIAN/KOMENTAR
1.	Indikasi Plagiasi	TIDAK, hasil similarity <b>24% SIMILARITY INDEX</b> : 23% INTERNET SOURCES, 5% PUBLICATIONS
2.	Linearitas	LINIER

**II. Hasil Penilaian Peer Review**

Komponen yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindeks DOAJ, dll.	
			√			
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi Jurnal (10%)			2.2			1.1
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6.5			3.25
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6.5			3.25
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			7			3.5
<b>TOTAL = (100%)</b>						<b>11.1</b>
Kontribusi pengusul (Penulis Pertama/ Anggota Utama)			<b>Penulis kedua <i>Corresponding author</i> (50%)</b>			

**KOMENTAR / ULASAN PEER REVIEW**

Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur:	Paper ini telah ditulis dengan memenuhi unsur yang menjadi persyaratan sebuah artikel ilmiah (isu, asumsi dasar, penelitian terdahulu, dsb.). Semua unsur ditulis dengan konten yang sesuai dengan peruntukannya. Pengembangan hipotesis telah diformulasi dengan menggunakan beberapa penelitian terdahulu dan teori yang relevan.
Ruang Lingkup dan Kedalaman Pembahasan:	Penelitian ini menguji pengaruh faktor ukuran perusahaan, risiko perusahaan, intensitas modal, pajak, komite audit, kepemilikan manajerial dan risiko litigasi terhadap konservatisme akuntansi. Paper ini telah membahas dalam ruang lingkup yang cukup luas dan mendalam.
Kecukupan & Kemutakhiran Data & Metodologi	Data penelitian ini adalah data sekunder dari Bursa Efek Indonesia dan data harga saham harian dari Yahoo Finance. Sampel penelitian ini adalah 192 data observasi. Sitasi yang digunakan 90% adalah mutakhir yaitu <10 tahun. Sitasi yang >10 tahun umumnya digunakan untuk kajian teori dan penelitian seminal di bidang kajian.
Kelengkapan Unsur & Kualitas Penerbit:	Jurnal ini telah memiliki kelengkapan unsur publisher yang baik (bereputasi). Kualitas <i>lau-out</i> jurnal menarik menunjukkan kualitas publisher yang tinggi.

**Surabaya, 25 Februari 2020**

Penilai,



**Prof. Dr. Lindrianasari, S.E., M.Si., Akt., C.A.**

NIP : 197008171997032002  
 Unit Kerja : FEB Universitas Lampung  
 Bidang Ilmu : Akuntansi  
 Jabatan/Pangkat : Guru Besar  
 No. Sert. Reviewer : 1567/Sert-PRD/DT/20019